

CSR活動の一環で清々しく清掃 会員、保険会社社員など541名が参加

大阪代協(山中尚会長) 参加者は本町・北御堂、10月27日に第17回御堂筋クリーンイベントをの3か所に分かれ、午前10時過ぎ難波からの清掃を皮切りに、北御堂、大阪市役所に集合した参加者も次々にスタートした。



北御堂からいざ出発!

当日は、柔らかな薄日が射す、秋風そよぐ絶好の日和。道端に落ちていた紙くずや落ち葉、タバコの吸殻、植え込みの中



親子一緒に



山中会長

このあと解散式を行い、山中会長が挨拶に立ち、「秋の日曜日に多くの方に参加いただきありがとうございます。また、損保会社の皆さんにおかれましては、水害の対応で忙しい中、賛同いただいたことに感謝いたします。このイベントも17回目を迎えました。これほど継続できましたことを非常にうれしく思います。また、本日のイベント開催にあたり、準備をしたCSR委員会の皆さんもご苦労さまでした」と述べた。

最後に、参加者全員が市役所大階段で集合写真を撮り、正午前に解散となった。

第17回御堂筋クリーンイベント

大阪代協



大阪市役所の前で参加者全員による集合写真



ペット同伴での参加者も



スタッフがゴミを分別